

Adrià Buñuel nos remite la crónica de la exhibición realizada en Els Torms el pasado 4 de mayo. Esperamos que sea de vuestro agrado.

Els Torms es un pueblo de aproximadamente 200 habitantes situado en la Cataluña profunda, en la comarca de les Garrigues. Durante su Fiesta Mayor, tuvimos el privilegio de realizar una exhibición de Aikido. Nuestro disfrute fue inmenso, más aún cuando sentimos el silencio que se hizo al comenzar y acabar la misma, signo inequívoco de la atención prestada por todos los asistentes.



Durante todo el evento, siempre estuvieron presentes los principios del AIKI. De hecho, se manifestó y comunicó con antelación a todos lo presentes la importancia de entender que el Aikido une a las personas y rechaza la confrontación, y que esta orientación presenta muchas

más ventajas, las cuales se pueden ir conociendo con su práctica y dedicación.



Finalmente quisieramos agradecer al pueblo Els Torms, a su Ayuntamiento y, en especial a Jose y a Dolors, por facilitar el conocimiento de este Arte, "El Aikido".



Adrià Buñuel